



いちご組(0歳児)

いちご組での1か月が過ぎ、お家の方と離れて泣いていた子も抱っこでスキンシップをとっているうちに、周りを観察するようになり、興味のあるものに手を伸ばし始めました。初めのうちは落ち着いていた子も、半ば頃には"抱っこがいいよ"、"おやつが欲しいよ"等の欲求を伝えようと唸ったりテーブルを叩いたり、色んな表現方法で保育士にアピールするようになりました。「表現すれば応じてくれる」と思ってくれるようになったのだなぁと嬉しく思います。園で頑張った分、帰宅後にぐずったり夜泣き等あったことと思います。ご家庭でのフォローをありがとうございました。

先日、3人揃って散歩に出ました。砂利道でベビーカーが ガタゴトガタゴト…心地よいリズムと音と日差しにみんなでう とうと。いちご組ならではの可愛い光景でした。 (正田)



👽 ちゅうりっぷ組(2歳児)

ちゅうりっぷ組での生活も1ヵ月が経ち、子ども達も新しい環境に慣れてきた様子が見られます。春の自然に触れながら、散歩へ出かけると、てんとう虫やカエル、タンポポの綿毛探しにアブラムシが付くのもへっちゃらで草の中をかき分け夢中になって探しています。誰かが見つけると「見せて!!見せて!!」とたくさんの声が飛び交って元気いっぱいな子ども達です。また、友だち同士の関わりも増え、園庭で遊んでいるといつの間にか、ちゅうりっぷ組でまとまり走り回って遊んでいることもしばしば見うけられ楽しそうで私達も嬉しくなります。遊んだ後の着替えも自分のロッカーから洋服を選び意欲的に着替えようと頑張っています。様々な経験や遊びを通し、楽しい!!をたくさん感じられるよう子ども達に寄り添いながら子ども達の声を大切に過ごしていきたいと思います。



ばら組(4歳児)

ばら組に進級して一ヶ月が経ちました。初めは「ばら組さ~ん」と読んでも"んっ?誰の事?"と言った感じの表情でしたが、最近は大分慣れた様子です。ばら組になって最初の金曜日、布団袋に布団を自分で入れてみました。「え~できないよ!」と苦戦していました。見守っていると「私たちはさ~ばら組なんだから諦めちゃだめよ!」「そうよ、私たちばら組よ!」と素晴らしい自信。「大丈夫?」と声を掛け助け合う姿も見られました。子ども達の中から湧きあがった声に心が温かくなり、今後の成長がとても楽しみになりました。畑でスイカときゅうり、ミニトマトを育てようと話し合いました。そこで、畑の草取りをすると「スイカはどこ?」と言う声が・・・「これから植えるんだよ~」と面白いエピソードがありましたが、皆で力を合わせ育てていきたいと思います。 (滋野)



さくら組(1歳児)

早くも進級・入園から1ヶ月が経ち、新しい環境に少しずつ 慣れ始めだんだん笑顔も増えてきました。遊びでは、在園児 は思い思いの遊具を繰り返し楽しみ、新入園児がきても一緒 に仲良く遊んでいます。新入園児も少しずつお友達との関わ りをするようになり、遊具で遊んでいる子がいると、近づいて 真似している様子を目にします。 友達同士で最近よく"ぎゅ ~"と抱きついていて可愛らしいです。

水遊びが好きな子が多く、水たまりで勢いよく足踏みしたり、暑い時はシャワーのミストをかけてもらったり…。水や泥の感覚を楽しんでいます。散歩では、たんぽぽの花や綿毛、てんとう虫を見つけたりと季節のものにたくさん触れました。今月も季節をたくさん感じて、戸外遊びや散歩を楽しんでいきたいと思います。 (古澤)



もも組(3歳児)

こいのぼりが天高く空を泳いでいるのを見て「揺れてるね」「クルクル回ってないね」と園庭に行くと保育士や友達に教えてくれます。

もも組になり、「中学校」「神社」「テクノ・ホルティ」まで歩いて 行けるようになりました。初めて散歩で行く場所は嬉しくて、足 取りがとても軽い子ども達。着いてからは、追いかけっこやか くれんぼ、しっぽ取りなど、保育者も全力で子ども達と楽しん でいます。保育園に帰るときは「疲れた」「もう歩けない」と言 いながらも、一歩一歩足を止めないで歩く姿がとてもたくましく 思います。子ども達から「またここで遊びたい」という声を聞く と楽しかったのが伝わってきて嬉しいですね。

暑い日もありますので、半袖の洋服の準備をよろしくお願い します。 (今井)



ゆり組(5歳児)

ゆり組に進級し、一か月が経ちました。図鑑を持って散歩に行ったり、園庭の虫探しなどを通して、春を体で感じています。みんなで"はっけんまっぷ"を作りました。子どもたちが散歩で発見した生き物、花などを自分たちで写真に撮り、保育室にある地図に貼り付けています。いつも通る散歩コースでもカメラ越しに見つける"はっけん!"は特別でシャッターを押す指にも力が入っていましたよ。「こっちもはっけん!」「せんせい!これはどう?」と意欲的に取り組む子どもたちの目はとても素敵です。また、最近"スイミー"の大型絵本を読みました。勇気のあるスイミーの話を見てから、みんなで勇気ってなんだろう?と勇気について考えると、子どもたちの様々な勇気のエピソードが聞けました。是非、お家でも子どもたちに話を聞いてみてくださいね。 (月足)